
新年度を迎えて
-ご協力のお礼と近況整口=

水保自治会　副会長

今井　菖彦

水俣町の役員改選からl年､大
過なく今日の日を迎えることができましたのも町民の皆様方の暖かいご支援とご協力の賜物と､役員l同深く感謝させていただ-とと

もに'厚-お礼申し上げます｡

昨年度は守山市制施行三十周年

という意義ある年であり'水保町では六十年ぶりのずいき祭りの復活や､二十年先に今を伝えるタイムカプセル等の事業に'水俣町民の大多数の参加を得て､盛大にできましたことは､真に　で心と和』の結晶だと信じております｡

また補助事業であります住宅案
内板の設置やパソコンの導入などは､農業組合や広報部で多いに活用をしていただいているところです｡さらに雨漏りのため屋根の防水改修工事を行った公民館の運用

等につきましては'今後もっと広く関放し､皆様の憩いの場として多くの方々に利用をしていただ-よう活用の方法等を恩実車です｡よい案がありましたら近-の自治会役員まで申し出て-ださいますようお願いいたします｡

さて､･平成十三年度につきまし

ては'皆様からいくつかの要望をいただいておりますが､年度始めには町内をくまなく歩き､問題点の見直しをと考えております｡

『地球市民の森』構想として進
められている野洲川跡地の開発は

､滋賀県の事業ではありますが､
私たち地元の者には永久的につき合っていかなければならない問題です｡既に今浜側から工事は始まっていますが､工事の進む順序や時期等には多少の変動があるようです｡まず､通学路の安全や環境を考え'野洲川跡地対策特別委員会の中で真剣に協議をしながら'市や県に働きかけているところでございます｡

以上'近況の報告を申し上げま
すとともに'今年度も皆様方のなお1層のご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます｡

新シリーズr野洲川l⑧【野洲川改修】-放水路の建設-

こうしてようやく川辺の移転先
も決まり､昭和46年､改修の起工式が盛大に行われ改修工事が始まりました｡

新しい野洲川の建設は､田んぼ
を掘って新しい川筋を作り､石部町の山から土を運び､堤防を築-ということでした｡そのため､中洲地区は､新しい川の左岸と右岸に集落が分かれることになりました｡積を利用しないと行き来ができなくなり､今までどおりの集落どうしの交流ができるように､全長7キロメートルの新しい川に6本もの橋を建設しました｡

工事を進める上で'いちばん問
題になることは､全体で約620万立方メートルの大量の土砂を'短い間に､どんな方法で掘るかということでした｡河口付近では茸

琶湖の水位よりも低-掘らなければならず､左図の各区間のそれぞれの土の質や状況に応じて､三つの方法で行われました｡

(郷土資料｢野洲川｣より)

平成十三年度各種団体新役員紹介
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今年の4月から､次の11名の
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2001年度のメンバーです｡1年間よろし-お敵いします｡
【自治会三役】

自治会長　西村　豊治副　会　長　今井　喜彦会　　　計　下村半四郎

【協議員】
今井常二･今井敬二･今井盛夫西村博道･今井寿丁市田　保今井浩二･小山定則･今井孝司

【農業組合】
組　合　長　下村　宗行副組合長　八幡　将堆会　　　計　今井　均理　　　事西村清継･下村　博･北村武史

【明富中学校pTA】

【速野小学校pTA】
本部pTA会長　西村pTA支部長　吉川　由信子ども会会長　今井　武司支部会計　　吉川　さとみ安全委員　西村良二･小山久子

【互助会】
松田順l J西村　隆

【暁　会】

市田光司.
【日の出会】
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自治会定期総会溝ざらい春の大祭祭りの準備(宵宮)春祭り･御輿渡御祭花祭り(立像寺)豪雪づく垂牽任意スポーツカーニバル愛郷会球技大会
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立像寺元住職　山岸観深

水保町の皆様方にはご健勝にて

お過ごしのこととお慶び申し上げます｡

この度'私は､師僧(東京妙行
寺住職)　の要請によりまして立像寺住職を辞任し'水保町から去ることとなりました｡平成2年8月から今日に至るまでの十一年間にわたりまして､皆様方から賜りましたご厚情の数々､謹んでお礼申し上げますo･.･･‥････････

自らが下した人生の選択とはい

え､今思い返してみますと大変苦しい決断となってしまいました｡

今日まで何かとご指導をいただ

きながら､共に楽しい時を持ち'苦しみ､協力し合い､また支えられて生活してきたこの水保を､どうして簡単に離れることができましょうか｡

この十一年間というものは､私

事ながら母親の病気に皆様からお世話いただいたこと､私の結婚､子供の誕生並びに立像寺開山御遠

命により､水保立像寺へ入寺しました｡その際に'周囲の方々から『関東と関西では言葉も風習も違うことから苦労するぞ』と､よ-言われました｡

しかし､育った地域は違っても

人の感情は全国共通であります｡

『人としての道理を踏まえ､多

水魔サロン

じぷ互く
てこいの

違った考えを持った人々がおに尊重し合い､后税関係を結とに幸福がある』と､私は信おります｡

忌庫裏書院の再建等々､すべて仏天の御加護と､檀信徒は勿論のこと､地域の皆様に扶けられて'また支えられてきたという感謝の気持ちでいっぱいでございますo

思い起こしますと'十一年前､

私は最高の良き縁となりました宗

お別れに際しまして､特に若い

方々'これから世間に出られる方々や自分の子供も含めまして二言申し上げます?　　･

水保は各お家､そこに住まわれ

ているおじいちゃんおばあちゃん
'おとうさんおかあさん'皆様立

派な方ばかりでございます｡しっかりとしたすぼらしい地域を故郷に持ち､よい家庭で育った皆様､どうかどこへ出ても何臆することなく､高い志と自尊心を持って､常に前向きに生き'大成してください｡『いじめられてたまるか､つぶされてたまるか』という強い精神を｢行学二道』によって養ってください｡

水保を去りし自分もこれから決

して安穏な道ではありません.お互い'共にがんばりましょう｡

ご町内の皆様方のご多幸と和合

'そして益々のご発展をご祈念申
し上げまして'お礼とお別れの言葉とさせていただきます｡　合掌
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函給金から◎お知らせ

3月2日に､今年度最後の水保

サロンを実施しました｡野洲町のボランティア｢銅鐸一座｣　による舞踊､腹話術などの演芸を楽しんだ後'昼食には婦人ボランティアの方々のご協力で､農家よりいただいた野菜を使った鍋料理をいただきました｡はし袋には､小学生の女の子から｢おひなさまの折り紙を飾って-ださい｡｣とのメッセージがあり､食卓をはなやかに彩っていましたC
一年を通じて､高齢者のお誕生

日をお祝いしており､-午後からほお誕生会をしましたC老人会からの協力金でバラの花束を購入し､欠席の方を含めて'全員にプレゼントしました｡

わが町のこうした取り組みも､

町民の皆様の暖かい患いやりと､ボランティアの方々の支えがあればこそと深-感謝しております｡

また､高齢者の方にも大変喜ん

でいただいており､お世話をしている私たちも元気づけられています｡

次年度も､健康福祉部会を中心
にボランティアの方々にもご協力をお願いしながら､力を合わせて『いつまでも元気で長生きできる町づくりを目指そう』と考えております｡　　　　(健康推進員)i.離鰭鰭㍍引射u

▼好の酵節挿好ぜ解るがで
指を折り曲げたり､引っ張った

りするとボキッと昔がします｡この原因は､関節は軟骨で覆われており､指を引っ張ることで軟骨が伸び､その中の潤滑液の圧力が下がって小さな気泡が発生するためで､再び昔を出すためには､気泡が吸収される時間が必要です｡家電り菅イタル紘集塵-

考州り夢多感ル

=生涯学習部=

由胃井薫

2月21日､生涯学習部では年

度当初から計画していたタイムカプセルの収蔵を行い'樹下神社拝殿の屋根裏に収納しました｡
このタイムカプセルには､二十

世紀末の水保町の文化と生活の様を､本､新聞及び写真等で集約した上､町民の皆様方からいただいた新世紀へのメッセージ等とともに収蔵しております｡

十年後には一度点検を行い､公

式には二十年後に開封する予定でおります｡

この計画を進めてい-中で､初

期の目的と併せて'次の点にポイントをおいて歩んできましたC①　時代の節目を見る眼の感性アップと物事をしっかり捉える力を持って'改めて二十世紀末を再認識する｡②　新世紀'新世代に向けての長期的展望による『あるべき姿』を構築する｡

③　タイムカプセルを推進する過程で､相互学習と交流を含め､更にすぼらしい　『水保まちづくり』を発展的に進めてい-'等々｡
これらの結果として､タイムカ

プセルが一人一人の心の財産になれば､と思っております｡

タイムカプセルの推進に当たっ

ては'生涯学習部員の皆様'自治会の役員'宮総代の方々や町民の皆様方の深いご理解とご協力のおかげと感謝しているところです｡

ありがとうございました｡

平成13年4月1日から'家電

リサイクル法が実施されました｡

従来､家電製品を処分する時に

は'市役所へ粗大ゴミ回収や小売店への下取りという形で回収や処分をしてきました｡

今後は､製造業者が新しい製品

の原材料や熱源としてのリサイクルのために'家庭電化商品の小売店へ引き渡すことになります｡

この家電リサイクル法の対象と

なる機器は『エアコン』､｢テレビ｣､『冷蔑庫｣､『洗濯横』の4品目です｡リサイクル料金と収

昨年暮れに､市田昭三さんが公
民館に時計を寄付してくださいましたoありがとうございます.◎農業軌合表彰

去るl月27日に､サンライフ

守山にて開催された｢湖南農業者大会｣　(湖南農業管理センター主催)において､水保農業組合が優良農業集落として表彰を受けました.おめでとうござiます｡◎盗兼にご注意〃.
先月'町内で盗難があり､盗ま

れた金庫が樹下神社で発見されました｡4月に入り暖かい日々となりましたが､玄関等の戸締まりはしっかりしましょう｡◎チカンに注意しましょう〃‥

また､旧野洲川のトンネル付近

で､車に乗った不審者が下校途中の小学生に声をかけてきました｡

いよいよ新学期が始まりました
が､新一年生を含む小中学生の登下校時には､不審者の出没にご配意をお願いします｡ぎ00g⑳分別
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収　集　運　搬　料　金(1台)

市役所引取り小売店引取り

2, 700円

4, 800円

4, 1 00円

2, 000円

小売店ごとに

公表されます

4, 600円

3, 500円

2. 400円

トレイ類の容器廃
棄物を資源に蘇らせ

るために､平成9年4月に｢容器包装リサイクル法｣がスタートしていますが､守山市では､この4月から分別回収のため『指定袋』での排出となりました｡ご注意願います｡◎対象品目
▼発砲スチロール容器類▼プラスチック容器　▼ラップ頬　▼ポリ袋賛　▼カップ類　▼ボトル類　▼レジ袋

◎注意事項
ボトル類等､中身のあるものに

ついては､キャップをはずして洗って出して-ださい｡

資源収集積所に､決められた日

の午前8時までに出して-ださい


